



15.6.2021

## **Unterstützung bei der Errichtung von Stadterrassen**

### **Antrag**

Der Bezirksausschuss Schwanthalerhöhh' fördert im Sommer 2021 die Einrichtung von „Stadterrassen“ im Stadtviertel durch die Übernahme der Anmeldegebühr von 50,- € aus dem Stadtteilbudget.

### **Begründung**

Der Kreisverwaltungsausschuss des Stadtrats hat am 8.6.2021 beschlossen, in allen Münchner Stadtvierteln die Einrichtung von Stadterrassen zu ermöglichen. Stadterrassen sind Begegnungsorte ohne Konsumzwang, die die Bürgerrinnen und Bürger selbst auf Gehwegen und Plätzen einrichten können. Die Terrassen können bis 75 Quadratmeter groß sein und nach eigenen Vorstellungen mit Sitzgelegenheiten und Pflanzgefäßen ausgestattet werden.

Neben dem Einverständnis des Bezirksausschuss' ist eine Anmeldung beim KVR erforderlich. hierfür fällt eine Gebühr von 50,00€ an. Engagierte Bürgerinnen und Bürger, die für mehr Aufenthaltsqualität im Stadtviertel sorgen möchten, sollen durch Übernahme der Gebühr unterstützt werden.

Link zum Ratsbeschluss:

<https://www.ris-muenchen.de/RII/RII/DOK/SITZUNGSVORLAGE/6631959.pdf>

Ulrike Boesser

Christina Chatziparasidou

Holger Henkel